



Medieninformation

Hoch hinaus beim OÖ Landeswettbewerb 2024

Um die Wette mauerten 15 junge Talente beim diesjährigen OÖ Landeswettbewerb der Hochbauer 2024

Lachstatt, 14. Juni 2024. In der BAU Akademie BWZ OÖ, in Lachstatt herrschte wieder Wettbewerbsstimmung! 15 Kandidaten traten beim oberösterreichischen Landeswettbewerb der Hochbauer 2024 an, mauerten um die Wette und stellten somit ihr Können unter Beweis. Die Gewinner von 2024 kommen heuer aus Ried, Urfahr-Umgebung und Rohrbach: Am Stockerl platzierte sich mit dem ersten Platz Julian Hintermaier von Bau Mayr GmbH, Waldzell, den zweiten Platz ergatterte Armin Sailer von Simader Baumeister und Zimmermeister GmbH, Oberneukirchen und über den dritten Platz freute sich Samuel Hierzer, Dreihans GmbH, Ulrichsberg.

Landesinnungsmeister-Stellvertreter Wolfgang Holzhaider gratulierte den Gewinnern herzlich: „Diese talentierten jungen Fachkräfte sind zweifellos die treibenden Kräfte und die Zukunft für die oberösterreichische Baubranche. Wir sind stolz, auf diese ausgezeichnete Leistung und freuen uns darauf, ihre weiteren Etappenziele in der Berufswelt zu verfolgen. Es gibt viele Argumente, die für eine Lehre am Bau sprechen. Neben der guten Bezahlung und den vielfältigen Entwicklungsmöglichkeiten punktet auch der hohe Praxisbezug.“

Hochbauer sind echte Allrounder, die von Beginn an bis zur Fertigstellung großer Bauprojekte, von Wohnhaus über Fußballstadion bis hin zum Wolkenkratzer, stets dabei sind und mit ihrem Wissen punkten. Sie richten Baustellen ein, ziehen Wände hoch, legen Versorgungsleitungen und sind Experten bei modernster Technik wie zum Beispiel im Umgang mit Lasern oder Spezial-Computern.

Geschick und Schnelligkeit unter Beweis stellen

Die 15 Kandidaten qualifizierten sich im Zuge ihrer Lehrlingsausbildung und aufgrund ihrer hervorragenden Leistungen für den Wettbewerb und durften nun am 13. Juni 2024 an einem Wettbewerbstag zeigen, wie man ein Hochlochziegelmauerwerk aufreißt, mauert und fein verputzt. Außerdem wurde ein Sichtmauerwerk erstellt – und all das wurde von einer Fachjury hinsichtlich Genauigkeit, Ebenflächigkeit und Optik bewertet.

Wolfgang Holzhaider zeigte sich von dem Können der jungen Hochbau-Talente gemeinsam mit dem Teamleder Alexander Hiesberger, dem Goldgewinner aus dem Jahr 2015 in Betonbau sowie Jonas Lev, dem Austrian Skills-Zweitplatzierten von 2023 begeistert: „Beim Wettbewerb zählen handwerkliches Geschick und Schnelligkeit – und das natürlich unter Hochspannung in der Wettbewerbssituation. Auch die Unternehmen profitieren von diesem Landeswettbewerb, da hier die Leistungsfähigkeit und die Professionalität der Lehrlinge unter Beweis gestellt wird.“

BAU Akademie BWZ OÖ

Lachstatt 41 // A-4221 Steyregg

www.ooe.bauakademie.at // www.zukunft-bau.at

www.bwz.at // www.bau-lehre.at // www.bauwissen.online // www.lachstatthof.at // www.mba-bauw.at // www.msc-bim.at // www.baumeister-oberoesterreich.at // www.werkmeister-oberoesterreich.at



Bester Hochbau von Oberösterreich bis weltweit

Besonders reizvoll, beim Landesbewerb zu siegen, sind nicht nur die Urkunden, Trophäen und Geschenke, sondern auch ein lukrativer Scheck über die Nettolehrlingsentgelte der ersten drei Lehrjahre.

Doch Geschenke und Geld sind nicht alles, denn die ersten beiden Sieger freuen sich bestimmt über die Teilnahme am Bundeswettbewerb, der von 8. bis 10. Oktober in Langenlois stattfinden wird, an dem sie teilnehmen dürfen und die Chance haben, Österreichs bester Hochbauer zu werden.

Die schnellsten und genauesten Talente haben außerdem die Chance, sich für die Austrian Skills und in weiterer Folge für die Euro- und World-Skills zu qualifizieren. „Sowohl national als auch international ist es toll, sich im Zuge seiner Ausbildung unter Beweis zu stellen und zu zeigen, was wir in Oberösterreich draufhaben“, so Wolfgang Holzhaider. Man darf also gespannt sein, wie die Reise der Hochbautalente weiter gehen wird! Und eines ist sicher, Hochbauer ist ein Beruf mit Zukunft und Perspektive.

Mehr Informationen: www.ooe.bauakademie.at

Bilder (Abdruck honorarfrei © BAUAK/Röbl):



Bildbeschreibung: Die besten Hochbauer des Landes: 1. Platz Julian Hintermaier, 2. Platz Armin Sailer und 3. Platz Samuel Hierzer



Bildbeschreibung: Top-Leistungen erbrachten heuer 15 Talente aus ganz Oberösterreich beim Landeswettbewerb der Hochbauer

BAU Akademie BWZ OÖ

Lachstatt 41 // A-4221 Steyregg

www.ooe.bauakademie.at // www.zukunft-bau.at

www.bwz.at // www.bau-lehre.at // www.bauwissen.online // www.lachstatthof.at // www.mba-bauw.at // www.msc-bim.at // www.baumeister-oberoesterreich.at // www.werkmeister-oberoesterreich.at



BAU Akademie BAU-Lehre



Bildbeschreibung: Erstplatzierter Julian Hintermaier freut sich über den Sieg und die Chance, gemeinsam mit dem Zweitplatzierten Armin Sailer zum Bundeswettbewerb im Oktober antreten zu können. Von links nach rechts: Rudolf Eckmayr (GF Zieglerverband), Gabriela Madlmair (Lehrlingsexpertin BAUAkademie), Alexander Hiesberger (Teamleder SkillsAustria), Peter Flotzinger (GF Senftenbacher Ziegelwerk), Jonas Lev, (EuroSkills Teilnehmer Hochbau 2024), Wolfgang Holzhaider (Landesinnungsmeister-Stv.), Viktoria Hauser (BAUAkademie), Harald Kopececk (GF BAUAkademie), Bundesrat Markus Steinmaurer

Pressekontakt:

BAUAkademie BWZ OÖ
Gabriela Madlmair
Bau Lehrlingsexpertin OÖ
T: +43 664 46 23 778
Madlmair@ooe.bauakademie.at

unisono PR
Veronika Fiereder
Mobil: 0664 323 0678
veronika.fiereder@unisono-pr.at

BAUAkademie BWZ OÖ
Lachstatt 41 // A-4221 Steyregg
www.ooe.bauakademie.at // www.zukunft-bau.at

www.bwz.at // www.bau-lehre.at // www.bauwissen.online // www.lachstatthof.at // www.mba-bauw.at //
www.msc-bim.at // www.baumeister-oberoesterreich.at // www.werkmeister-oberoesterreich.at